



Réunion des délégations des villes jumelées - décembre 2016 à Stadtbergen

## ► Brie Jumelages

Cette année 2017 marque les anniversaires des jumelages de notre commune. La ville de Brie est jumelée avec 4 villes européennes.

La première est celle de Stadtbergen, ville de 15 000 habitants, située en Allemagne. À l'origine, une délégation allemande est venue à Brie en 1987, puis quelques élus ont décidé de se jumeler avec cette ville en signant la charte du Jumelage en octobre 1987. Ce premier jumelage fête ses 30 ans aujourd'hui. Puis la ville d'Olbernhau, située en Saxe, est jumelée avec Brie depuis 1992. Ensuite, la ville de Bagnolo Mella, en Lombardie, est jumelée depuis 2000. Enfin, la ville de Litvinov, en République Tchèque, a rejoint la famille européenne des villes jumelées avec Brie en mai 2011.

Brie Jumelages est une activité municipale qui communique autour de projets engagés avec les villes jumelées en soutenant et coordonnant des projets associatifs, culturels et scolaires.

### Le jumelage, mode d'emploi

Afin de se jumeler avec d'autres villes et après un accord préalable, les maires se rencontrent et signent une charte de jumelage. Elle détermine des axes communs et fixe des objectifs. Une fois par an, les cinq villes jumelées se rencontrent afin de réunir le bureau et définir les projets de l'année. C'est aussi l'occasion de découvrir des villes et de partager des moments conviviaux.

### Une richesse culturelle

Ces échanges lient les pays européens et mêlent les cultures, permettant la rencontre

d'autres communautés et la découverte de régions. Cela encourage par ailleurs la mobilité européenne des jeunes grâce aux séjours jeunes que la ville aide à financer. Ces échanges sont basés sur la réciprocité d'accueil entre les familles des villes jumelées. Par exemple, en 2014, les vétérans ont été mis à l'honneur lors de la commémoration du 100<sup>ème</sup> anniversaire de la 1<sup>ère</sup> Guerre Mondiale. En 2015 à Brie, l'échange portait sur le sport avec l'accueil de jeunes footballeurs de Stadtbergen. C'est à travers ce genre d'événements que les liens entre les villes sont renforcés. Au fur et à mesure des années, les familles participant au jumelage ont appris à se connaître et ont lié des amitiés. Pour l'anecdote, deux mariages ont été célébrés grâce aux rencontres organisées dans le cadre du jumelage !

Brie Jumelages est ouvert à tous, n'hésitez pas à participer aux projets de la ville.

[jumelage@briecomterobert.f](mailto:jumelage@briecomterobert.f)

### ► INAUGURATION DIMANCHE 9 AVRIL

À l'occasion des anniversaires des jumelages, dimanche 9 avril à 11h30 sera inauguré le rond-point de la Fraternité\*. Une chorale spécialement formée pour l'événement chantera les hymnes nationaux.

Ce rond-point sera habillé d'une structure qui symbolise l'union de toutes les villes jumelées et la fraternité.

\*anciennement rond-point Place des Fêtes

# Briard mag

Votre magazine d'informations municipales

04•17  
N° 234

www.briecomterobert.fr

**FRANÇOIS  
DESTOMBES**  
**Champion  
de tir à l'arc**

▲ page 11

## Anniversaires des jumelages

Dimanche 9 avril, célébration  
du jumelage à Brie. ▲ page 7



## L'élection présidentielle 2017

Fonctionnement  
et informations pratiques. ▲ page 8



## Art et culture de Mongolie

Évadez-vous en Mongolie le  
temps d'une journée. ▲ page 12



**BCR**  
ville de  
Brie Comte Robert